
DENSIDADE DE ISC EM REVASCULARIZAÇÃO DO MIOCÁRDIO 

HOSPITAIS 2016 2017 2018 2019 2020

Nº DE HOSPITAIS
NOTIFICANTES

15 15 15 16 17*

Nº ISC EM
REVASCULARIZAÇÃO DO

MIOCÁRDIO
69 - - 51 40

Nº REVASCULARIZAÇÃO
DO MIOCÁRDIO

REALIZADAS
729 912 866 1076 938

TAXA ESTADUAL EM
REVASCULARIZAÇÃO DO

MIOCÁRDIO
9,47% 10,53% 10,85% 4,7% 4,3%

P25 - - - 0,0 0,0

P50 - - - 5,7% 2,8%

P75 - - - 8,4% 10,4%

P90 - - - 9,4% 13,7%

RELATÓRIO DE INDICADORES DE INFECÇÃO RELACIONADA À
ASSISTENCIA A SAÚDE (IRAS) - REVASCULARIZAÇÃO DO MIOCÁRDIO 2020

Núcleo Especial de Vigilância Sanitária
Coordenação Estadual de Controle de Infecção em Serviços de Saúde

(27) 3636-8221
cecih@saude.es.gov.br

*Dentre os 17 hospitais notificantes, apenas 9 realizaram 30 ou mais procedimentos. A taxa de infecção em
REVASCULARIZAÇÃO DO MIOCÁRDIO entre esses hospitais foi de 4,1%.
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GRÁFICO 1: Taxa Estadual de ISC em Revascularização do Miocárdio no ano de 2020

Durante o ano de 2020 as notificações de IRAS foram irregulares. Não só no ES, mas também
em todo o Brasil. Tal fato é atribuído à pandemia de Covid-19, que demandou tempo dos
controladores de infecção bem como de outros profissionais da saúde.

Muitas IRAS foram fechadas vários meses após sua ocorrência, o que impactou na
consistência dos planos de ação construídos e até mesmo do indicador gerado.

A taxa anual de ISC em Cirurgia de Revascularização do Miocárdio dos estabelecimentos de
saúde está representada no gráfico pela coluna azul. Encontra-se sem a identificação nominal
por ser dado sensível. Contudo, os valores das taxas foram inseridos no gráfico para que, ao
analisar a informação, a instituição possa se identificar dentre os outros notificadores do
estado.

Observação: Foram incluídos nessa análise os poucos hospitais que ainda notificam ISC em
REVASC na planilha estadual. Tais hospitais já foram sinalizados para adequação do processo,
e, nos próximos anos, apenas as notificações realizadas em conformidade ao que foi alinhado
serão analisadas.


